

Ketua Umum Dharma Pertiwi Pimpin Sertijab Ketua Harian Dharma Pertiwi

Ahmad Rohanda - INFORMAN.ID

Aug 29, 2024 - 08:34



Jakarta - Ketua Umum Dharma Pertiwi Ny. Evi Agus Subiyanto memimpin acara serah terima jabatan (Sertijab) Ketua Harian Dharma Pertiwi dari Ny. Bertiana Dadi Hartanto kepada Ny. Selly Richard Tampubolon, bertempat di Gedung Tjut Nyak Dien Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (28/8/2024).

Saat memberikan sambutannya, Ketua Umum Dharma Pertiwi Ny. Evi Agus Subiyanto mengatakan bahwa setiap jabatan yang kita emban adalah bentuk kepercayaan dari pimpinan dan anugerah dari Allah SWT. “Kita harus mempertanggungjawabkannya dengan sebaik-baiknya melalui kerja keras yang dilandasi rasa ikhlas dan tuntas, agar apa yang kita lakukan dapat memberikan manfaat dan membawa kemajuan bagi organisasi yang kita cintai ini,” ungkapnya.



Lebih lanjut, Ny. Evi Agus Subiyanto mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Ny. Bertiana Dadi Hartanto atas segala upaya, dedikasi serta dharma baktinya selama ini yang telah banyak menumpahkan ide, tenaga dan pemikiran untuk kemajuan organisasi dengan berbagai dinamika yang ada.

“Kepada Ny. Selly Richard Tampubolon, saya mengucapkan selamat melaksanakan tugas, semoga program kerja Dharma Pertiwi yang dijalankan selama ini dapat dilanjutkan dan dapat lebih ditingkatkan lagi, saya yakin dengan berbagai pengalaman yang dimiliki dalam organisasi selama ini dapat memberikan kontribusi yang positif dan memberi warna bagi organisasi dan memajukan serta meningkatkan kinerja organisasi,” pungkas Ketum Dharma Pertiwi.

Turut hadir pada acara tersebut diantaranya Ketua Harian IKKT Pragati Wira Anggini Ny. Shinta Bambang Ismawan, Aster Panglima TNI selaku Pembina Harian Dharma Pertiwi Pusat Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P., M.I.P., Ketua Dharma Pertiwi Daerah K Ny. Lisa Rafael Granada Baay, Ketua Dharma Pertiwi Daerah C Ny. Ira M. Fadjar, para Ketua Seksi dan Pengurus Dharma Pertiwi Pusat serta tamu undangan lainnya. (Puspen TNI)